



Annual General Meeting



Assemblée Générale Annuelle

## **Annual General Meeting : 31 JANUARY 2021**

### **AGENDA**

Proposal :

1. Accept the Minutes of the Meeting of 31 OCT 2019
2. Accept the President's Report for the period ending December 2020
3. Accept the Treasurer's Report for the Financial Year ending 31 AUG 2020
4. Accept the Teaching Report for the period ending December 2020
5. Accept the Social Secretary's Report for the period ending December 2020
6. Accept the Committee's recommendation for an exceptional reduction of the annual subscription to 12€ per household for the year 2021

## **Assemblée Générale Annuelle 31 JANVIER 2021**

### **ORDRE DU JOUR**

1. Accepter le procès-verbal de la réunion du 31 OCT 2019
2. Accepter le rapport du Président pour la période se terminant en décembre 2020
3. Accepter le rapport du trésorier pour l'exercice financier se terminant le 31 août 2020
4. Accepter le rapport sur l'enseignement pour la période se terminant en décembre 2020
5. Accepter le rapport du secrétaire social pour la période se terminant en décembre 2020
6. Accepter la recommandation de la Comité pour une réduction exceptionnelle de l'abonnement annuel à 12€ par ménage pour l'année 2021.